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10平成28年（2016年）12月21日江東区役所 〒135―8383東陽4－11－28�3647－9111（代）

深川ミニバスケットボールクラブ　女子部

東京都ミニバスケットボール優勝大会
優勝・全国大会出場準優勝・関東大会出場

小学生陸上競技交流大会　東京都代表選考会
男子小学6年100m
花井　風河くん（元加賀小6年）

▲妊娠や子育ての不安にお答えします ▲面接を受けるとプレゼント

▲民間スポーツクラブで気軽に運動
▲特別養護老人ホーム
　「故郷の家・東京」

ゆりかご・江東事業スタートゆりかご・江東事業スタート

▲区役所にもポートが
　オープン ▲区内全域展開を目指しエリア拡大中

コミュニティサイクルコミュニティサイクル
　　　　　　エリアを拡大　　　　　　エリアを拡大
コミュニティサイクル
　　　　　　エリアを拡大

▲区内3園目のサテライト保育所 ▲輝くこどもの笑顔のために

待機児童解消に向けた待機児童解消に向けた
取組み展開中取組み展開中
待機児童解消に向けた
取組み展開中

高齢者の方へのサポートを
　　　　　　　  拡充・強化
高齢者の方へのサポートを
　　　　　　　  拡充・強化

▲今年度短期留学（サレー市庁舎にて）「30周年記念式典」

中学校生徒海外短期留学事業30周年中学校生徒海外短期留学事業30周年中学校生徒海外短期留学事業30周年

▲上空から見た沿線の街並み

地下鉄8号線（豊洲～住吉）地下鉄8号線（豊洲～住吉）
実現に向けさらに前進実現に向けさらに前進
地下鉄8号線（豊洲～住吉）
実現に向けさらに前進 住吉住吉

豊洲豊洲

東陽町東陽町

4月から、妊娠期からの子育て家庭の支援を行う「ゆりかご・江東事業」を
開始しました。保健師等の専門職がすべての妊婦さんと面接し、出産・育
児への不安を軽減する「ゆりかご面接」や、出産後にからだの不調や育児の
不安がある母子に対して、休息や育児アドバイス、乳房ケアなどを行う「産
後ケア」を実施しています。各子育て家庭のニーズに応じた支援を行い、安
心して子育てのできる環境を整備します。

高齢者の皆さんが住み慣れた地域でできる限り自分らしく暮らし続けら
れるよう、「地域包括ケアシステム」の構築に取り組んでいます。4月・
10月には地域包括支援センターを計4か所開設して相談体制を強化しまし
た。8月から、スポーツクラブで気軽に運動ができる「江東マスターズフィ
ットネス」（2面で利用者を募集）を開始しました。また、11/1には区内15か所
目となる特別養護老人ホーム「故郷の家・東京」がオープンしました。

5月から、臨海部コミュニティサイクル実証実験のエリアを、区役所・木
場・門前仲町などに拡大し、その後も続々とサイクルポート（専用駐輪施設）
を増やしています。通勤・通学やビジネス・観光に、ますます便利になった
コミュニティサイクルをぜひご利用ください。また3月には、安全で快適な
自転車利用環境の構築を図るため「自転車利用環境推進方針」を策定するな
ど、「自転車を安全快適に利用できるまち・江東」の実現を目指します。

区は、保育待機児童の解消を目指して、認可保育所の整備を進めていま
す。既成市街地では初めてとなる、区内3園目のサテライト保育所を亀戸に
開設したほか、平成29年4月に向けて、新規開設園や認証保育所から認可保
育所への移行などにより、1，000人を超える定員増を行う予定です。また、
区内保育施設の人材不足解消を図るための支援にも取り組んでいきます。

4月、国土交通
省の交通政策審
議会答申におい
て本区の重点プ
ロジェクトであ
る地下鉄8号線
（豊洲～住吉）延
伸が「国際競争
力の強化に資す
る鉄道ネットワークのプロジェクト」に位置づけられました。これを受け、
区は東京都や東京メトロなどの関係機関との合意形成に向けて、事業計画
および沿線まちづくりに関する調査検討や、関係機関との意見交換、建設
基金の積み増しなどを実施しています。今後も地下鉄8号線の早期実現に向
けた取り組みを進めていきます。

昭和62年から実施している、カナダへの中学校生徒海外短期留学事業が
記念すべき30周年を迎えました。11月には東陽中学校で記念同窓会を実施
し、同窓生総数1，128人中、236人の皆さんが出席しました。これまで短期留
学に参加した皆さんは、ホームステイや語学研修を通じて身につけた国際
感覚や英語力を生かし、海外をはじめ、さまざまな分野で活躍されています。
今後、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会を見据え、留学経
験者で英語ボランティアを組織する計画等を進めていきます。

7月に行われた東京都代表選手選考会で
見事1位となり、全国大会への出場を決めま
した。全国大会では自己ベストを更新した
花井くんは「ほんの数秒で勝負が決まるた
め、スタートからゴールまでひとつでも失
敗できない緊張感がやりがいです。将来は
オリンピックに出場して、ケンブリッジ飛
鳥選手のようにみんなに夢や希望を与えら
れるようになりたいです。」とさらなる飛躍
を誓ってくれました。

創部10周年の今年、関東大会への出場を初めて勝ちとりました。今ま
で2度、出場のチャンスを目前で逃し、3度目でようやくつかんだ切符。
キャプテンの矢野未久さん（第七砂町小6年）は「一人ひとりが練習の時か

らがんばった成果が今回の
成績につながったと思いま
す。この仲間でバスケがで
きる残りの時間で、よりチ
ームをまとめられるようが
んばります。」と1月に行わ
れる大会への意気込みを語
ってくれました。

▲東京都の強化選手に選ば
れている花井くん▲矢野さんは前列右から5番目


